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EditorialEditorialEditorialEditorialEditorial

Otro año finaliza, y es saludable que debamos
rendir cuentas de nuestra gestión, no solo ante la
Comisión Directiva que nos honra con su apoyo,
sino ante nuestros asociados, destinatarios últi-
mos de nuestras actividades.

La Secretaría Científica de la Asociación Médica
de Bahía Blanca (AMBB) tuvo un año fecundo en
actividades, donde pudimos plasmar, en los he-
chos, la mayor parte de lo que nos habíamos
propuesto en el plan director de principios de año.

1. Convenio marco con la Universidad Tecnoló-
gica Nacional (UTN)

Este convenio marco, se complementó con uno
puntual de Bibliotecas y logramos hacer varios
cursos que describimos mas abajo. Encontramos
en todos los miembros de dicha casa de estudios la
mejor predisposición hacia la AMBB. Desde el
Rector Liberto Ercoli, pasando por el Secretario de
Extensión Universitaria,  Eduardo Guillermo, el
Coordinador de Proyectos de Extensión Universi-
taria  Guillermo Reggiani, hasta cada uno de los
docentes con quienes nos entrevistamos, nos brin-
daron su mejores ganas de hacer cosas en conjun-
to. 

2. Cursos de Windows-Word Básico
Dado que colegas no podían acceder al mundo

cibernético por no tener los conocimientos básicos
de computación, se brindó este curso de aprendi-
zaje básico de Windows y Word organizado por la
UTN.

3. Cursos de Power Point
Igual que el anterior, fue pensado para poder

armar charlas con esa herramienta imprescindi-
ble en las presentaciones médicas actuales en
multimedios.

4. Taller sobre Internet en Medicina
Este año se dio el tercer Curso de búsquedas

médicas en Internet. Como siempre, con la solven-
cia  habitual del disertante,  Marcelo García Die-
guez, las cómodas instalaciones del Instituto Juan
XXIII y la obsesiva dirección de Horacio Maturi.

5. Curso Aspectos Médicos para Periodistas.
Ante el requerimiento de ese sector, que tiene

cada vez mayor manejo de cuestiones médicas sin
el conocimiento adecuado, surgió este curso de 50
hs. cátedras destinado exclusivamente a periodis-
tas. Bajo la dirección de Osvaldo Giorgetti se
colmaron las instalaciones del salón de la bibliote-
ca de la AMBB.

6. Curso sobre Como Diseñar, Comunicar y
Publicar los Resultados de una Investigación Bio-
médica.

Nuestra Editora Asociada, Marta Roque, le dio
forma a una vieja aspiración de dar un curso que
cubriera las falencias que solemos tener en el
diseño y formalización de un trabajo científico.

7. Taller debate sobre Planificación familiar y
despenalización del aborto.

En el marco de homenajes en conmemoración
de la muerte de Felipe Glasman, hicimos en con-
junto con los Colegios de Médicos y de Abogados de
Bahía Blanca una charla debate en el salón de la
Biblioteca Rivadavia.

Contó con la presencia de Mario Sebastiani del
H. Italiano de Buenos Aires, Fernando Vallone del
Ministerio de Salud de la Nación, Felipe Clemenza
en representación de la Curia, Andrés Bomse de la
comunidad Israelita y María Victoria Famá, espe-
cialista en derecho de familia.
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8. Taller debate sobre Eutanasia y Testamento
vital.

Con las mismas motivaciones y organizadores
que el anterior taller, Francisco Maglio, Diana
Cohen y Stella Maris Biocca nos brindaron un
excelente panorama bioético, filosófico y jurídico
de como estamos y deberíamos estar.

9. Implementación del mailing de la Secretaría
Científica

Desde nuestros comienzos aspiramos, desde la
Secretaría Científica, para poder comunicarnos
vía mail con nuestros asociados. Bajo la dirección
de Eduardo Gómez Giménez se depuró el padrón y
se sigue incrementando la base de datos para
poder publicitar las actividades que hacemos y
que, somos concientes, muchas veces no podemos
llegar a todos como quisiéramos. Estamos imple-
mentando diferentes maneras de tener direccio-
nes electrónicas actualizadas de nuestros asocia-
dos.

10. Realización del reglamento para el Congre-
so de Ciencias de la Salud 2007.

Quienes participamos del primigenio Congreso
de la Salud del año 2000, estamos seguros de que
es posible  realizar una actividad conjunta.  En
base a un trípode constituidos por el Programa de
Ciencias de la Salud (PROCISA), las Sociedades
Científicas Médicas y el resto del Equipo de Salud,
hicimos un reglamento tendiente a tener reglas
claras sobre la organización, funcionamiento y
permanencia en el tiempo. Este reglamento tuvo
permanentes revisiones y fue consensuado por
todos los participantes. A principios del año 2006
se nombrarán las autoridades y se tendrá un año
y medio por delante para organizar el congreso del
2007.

11. Reconversión Biblioteca.
Merced al empuje puesto por Joaquín Barrio,

estamos llevando a cabo un continuo seguimiento
de las publicaciones que se suscriben, el impacto
que tiene en la comunidad médica y perseguimos
el poder estar comunicados on line con diferentes
servidores. Este último ítem nos ha confrontado
con realidades donde la burocracia se sigue impo-
niendo contra las ganas de hacer, pero vamos a
seguir peleando por conseguirlo.

12. Suplemento de Salud del diario La Nueva
Provincia.

Con la implementación de Graciela Jouffré,
conversamos con el responsable del área, David
Roldán, y quedamos en tener un espacio donde
publicar artículos científicos de calidad, adapta-
dos para el consumo masivo, y que refleje la
actividad médica local.

Durante todo el año la AMBB apoyó con pasajes
y difusión a múltiples actividades de sociedades
científicas y sirvió, además, como recopilador del
calendario de eventos científicos para evitar su-
perposiciones de fechas con el consiguiente despil-
farro de esfuerzos y dinero.

Probablemente nos estemos olvidando de algu-
na actividad realizada, reflejamos sólo lo más
relevante.

Como siempre, la Secretaria Científica se nutre
de la colaboración imprescindible de sus integran-
tes habituales: Joaquín Barrio, Norma Basabe,
Oscar Casalini, Osvaldo Giorgetti, Eduardo Gó-
mez Giménez, Graciela Joufrée, Horacio Maturi,
Graciela Rodríguez y Marta Roque.

A lo largo del año compartimos, además de
toneladas de sándwiches, debates enriquecedo-
res, y alguna que otra frustración, pero que se
plasmaron, como dije, en todo lo que hicimos
durante el año.

Una mención especial le debemos a nuestras
secretarias, Carolina, Cristina y Pinky, que reali-
zan el soporte logístico fundamental en el funcio-
namiento de todo lo que expusimos aquí.

Las actividades por hacer en el próximo año ya
están en proceso, delineadas en su mayor parte y
presentadas en la última reunión de la SC.

Seguramente, en el descanso de las vacaciones,
debajo de alguna sombrilla, alguna  idea mejor se
nos ocurrirá.

Jorge Picorel
Secretario Científico de la AMBB.




